
Je ne suis pas peintre ni sculpteur mais

j'aime l'art. Ce qui me rend heureuse ? Le

souffle d'inspiration que je peux partager

avec le créateur, la possibilité de voir à

travers son oeuvre sa pensée, son univers.

Je me rends plus humaine et plus posée en

voyant que depuis toujours nous vibrons

pour les mêmes causes, pour les mêmes

problèmes. Je suis saisie par le contexte de

la création, c'est une plongée dans le monde

que seule oeuvre puisse me faire voir. Je

n'aime pas percevoir l'oeuvre comme un

simple témoignage du temps mais il y a ce

sentiment saisissant de vertige, de pouvoir

passer à travers les époques et le temps

perdu à jamais pour goûter l'élixir du

bonheur de l'auteur qu'il a bu en faisant

son chef d’œuvre.

Nathalie 36 ans Paris
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